

Stellantis México: Alfa Romeo F1 Team ORLEN en el Gran Premio de Abu Dhabi

- Frédéric Vasseur: "Hoy es la culminación de un trabajo increíble por parte de todos en el equipo, tanto en la pista como en Hinwil"
- Valtteri Bottas: "El espíritu del equipo es excelente, podemos estar orgullosos de nuestro trabajo y esto nos ayudará a continuar nuestro progreso el próximo año. Hay mucho que esperar"
- Zhou Guanyu: "Disfruté mucho de mi primera temporada de Fórmula Uno, con todo el apoyo de mi equipo, mi compañero de equipo Valtteri y todos los fanáticos"

November 20, 2022, Ciudad de México - Alfa Romeo F1 Team ORLEN llegó a la "tierra prometida" al lograr el sexto lugar en el campeonato de constructores. Una temporada exitosa llegó a su fin en la que todos los esfuerzos estuvieron dirigidos a asegurar el objetivo del equipo.

Cincuenta y cinco puntos es la cuenta final, que asegura la mejor posición en la clasificación del equipo en una década. Es un resultado que es testimonio de los esfuerzos de todos en la compañía, en la pista y en Hinwil, como lo atestiguan las escenas de celebración frente al garaje del equipo.

Frédéric Vasseur, Director del Equipo Alfa Romeo F1 Team ORLEN: "Hoy es la culminación de un trabajo increíble por parte de todos en el equipo, tanto en la pista como en Hinwil. Terminar en P6 en el campeonato supera nuestras expectativas y los objetivos que nos habíamos fijado al comienzo de la temporada, por lo que podemos decir con certeza que esta temporada fue un éxito; estoy orgulloso de lo que hemos logrado, pero este es solo otro punto de partida sobre el que queremos construir. La carrera de esta noche fue solo sobre el resultado del campeonato; sabíamos que, comenzando desde atrás, sumar puntos por nuestra cuenta habría sido difícil, pero podíamos trabajar en equipo y tomar decisiones estratégicas para que la lucha por P6 se inclinara en nuestra dirección. Al final, resultó un poco más tenso de lo que hubiéramos esperado después del retiro de Hamilton, ¡y las últimas vueltas fueron un asunto de morderse las uñas! Pero lo trajimos a casa, esto es lo que importa, y pueden ver lo que realmente significa para todos nosotros."

Valtteri Bottas (coche número 77):

Alfa Romeo F1 Team ORLEN C42 (Chasis 04/Ferrari)

Lugar: 15

Vuelta más rápida: 1:30.352 (V 47)

Llantas: nuevas duras (30 vueltas) – nuevas intermedias (27 vueltas)

"Estoy muy contento por el equipo, es un resultado importante y pueden ver lo que significa para cada uno de nosotros. Estuvo cerca, muy cerca en nuestra batalla por el sexto lugar en el campeonato, pero lo logramos y estoy orgulloso de todos. Lo único que nos importaba hoy eran los resultados de la clasificación, y la estrategia que elegimos fue bastante defensiva, tratando de mantener la posición y frenar a nuestros rivales cuando nos encontrábamos frente a ellos. Funcionó, pero hubo momentos de tensión en la última vuelta; esperar a saber si lo habíamos logrado me dio una especie de déjà vu, aunque hoy tuvimos un final mucho más positivo que la última vez. Estoy orgulloso de cómo el equipo ha recorrido un largo camino desde las pruebas de invierno; obtuvimos muchos puntos al comienzo del año y esos resultados marcaron la diferencia al final de la temporada. El espíritu del equipo es excelente, podemos estar orgullosos de nuestro trabajo y esto nos ayudará a continuar nuestro progreso el próximo año. Hay mucho que esperar."

Zhou Guanyu (coche número 24):

Alfa Romeo F1 Team ORLEN C42 (Chasis 03/Ferrari)

Lugar: 12

Vuelta más rápida: 1:29.600 (V 53)

Llantas: usadas intermedias (15 vueltas) – nuevas duras (29 vueltas) – nuevas suaves (13 vueltas)

“Estoy muy orgulloso de este equipo, no solo por esta carrera sino por toda la temporada. Lo dimos todo en la carrera y, a pesar de no sumar puntos, conseguimos nuestro objetivo, que era acabar P6 en el Campeonato. Tuvimos que sacrificar mi estrategia para aguantar las últimas vueltas, y creo que hicimos un buen trabajo con eso. Realmente lo dimos todo, fue una pelea increíble en la pista y creo que también fue el mejor rebase que he hecho en toda la temporada. Obtuvimos lo que merecíamos después de un año tan largo. Ha sido una temporada de novatos increíble, comenzamos bien y es bueno ver que también terminamos bien. Por supuesto, no siempre ha ido como esperábamos, tuvimos bastantes problemas de confiabilidad, pero estoy seguro de que lo arreglaremos todo durante el invierno y tendremos una temporada mucho mejor el próximo año. En general, disfruté mucho de mi primera temporada de Fórmula Uno, con todo el apoyo de mi equipo, mi compañero de equipo Valtteri y todos los fanáticos. Estoy agradecido por todo esto y no puedo esperar al próximo.”

#AbuDhabiGP

#AlfaRomeo

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>